

# HANFPARADE

Cannabis ist (Welt)Kultur

Am 7. August wird in Berlin die Hanfparade 2010 stattfinden. Ziel der traditionsreichen Demonstration ist es, das Wissen um die Kulturpflanze Hanf und die Legalisierung ihrer Nutzung als Rohstoff, Medizin und Genussmittel auf die politische Tagesordnung zu setzen.

Hanfblüten (Marihuana) und das aus ihnen hergestellte Haschisch werden seit Jahrtausenden im kultischen Rahmen als »Zaubertrank« und als entspannendes Genussmittel genutzt. Die vielfältigen Riten des Hanfgebrauchs zählen zum Weltkulturerbe. Sie sind schützenswerter Teil der Menschheitsgeschichte – ihre Kriminalisierung war ein historischer Fehler!

Die Hanfparade fordert, die gesamte Hanfkultur dem immateriellen Weltkulturerbe der UNESCO zuzuordnen. Wir wollen Hanf als Rohstoff, Lebens-, Genussmittel und Medizin zum Wohl der Menschheit nutzen und fordern ein Ende der gegenwärtigen – ausschließlich auf Strafverfolgung ausgerichteten – Drogenpolitik.

Jede/n, der/die für ein Ende der Prohibition und des Krieges gegen Drogen ist, rufen wir dazu auf, unsere Forderungen zu unterstützen und die größte deutsche Demonstration für die Legalisierung von Cannabis mit seiner/ihrer Teilnahme zu bereichern.

**www.hanfparade.de**